

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Presisi Polri dalam Anjongsana

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Oct 11, 2023 - 11:43



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG  
-6°56'42", 106°55'25", 339°  
11/10/2023 11:19:32

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Presisi Polri dalam Anjongsana*

Sukabumi, 11 Oktober 2023 - Hari Rabu, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, menyelenggarakan kegiatan DDS (Deklarasi Damai)

Sejuta) serta anjingsana ke rumah-rumah warga di wilayahnya. Kegiatan berlangsung di Kp. Cikuda Rt.02/01, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.30 WIB.

Dalam acara ini, Bhabinkamtibmas tak hanya bersilaturahmi dengan warga, namun juga menyampaikan sejumlah himbauan penting. Salah satunya adalah mensosialisasikan program "Presisi Polri," yang mengedepankan prinsip-prinsip kepolisian yang presisi dan efisien.

BRIPKA IWAN KARTIWAN juga memberikan peringatan agar warga masyarakat tidak membuka lahan dengan cara membakar, yang dapat membahayakan lingkungan dan kesehatan masyarakat. Dia juga mendorong warga untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah tindak pidana.

Selain itu, dalam upaya mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO), Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar selalu berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri. Keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong juga menjadi perhatian utama, dengan Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan.

Tidak hanya itu, dalam pertemuan ini, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program "AA DEDE PRESISI" dari Polres Sukabumi, yang mewakili prinsip-prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam tugas kepolisian.

Seluruh kegiatan berjalan dalam suasana yang aman dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dan Polsek Nyalindung untuk memelihara kerukunan dan keamanan wilayah Desa Bojongkalong. Semoga upaya ini dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat setempat.